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Ata da 14" Reunião plenária da V" gestão do Conselho Regional de Psicologia da 19'
Região, realizada no dia 18 de novembro de 2023;

Ao décimo oitavo dia do mês de novembro de 2023, as 14h130 minutos realizou-se a

Reunião plenária no 014 do Vo plenário do CRP19 que foi realizada em sua sede Rua

Osvanda Oliveira Vieira, no 128, bairro Pereira Lobo, AracajúSE, CEP 49050-550.

Estiveram presentes na reunião pleniíria: Adriana Gomes do Nascimento, Alberto de

Jesus Orge Rocha, André Luiz Mandaxino Borges, Jameson Pereira Silva, Karla Melo
Santos, Mrírio Silvio de Souza Frag4 Priscilla Teodoro Teixeira, Sara Santos Silva, Sônia

Maria Santos Ferreira, Tatiane Vieira Santos Santana e no suporte aos conselheiros esteve

presente a gerente adminisúativa Lucia Maria Sampaio Costa Albuquerque. Os

conselheiros Adriano Fereira Barros, Aline Santos Coelho, Pedro Alves dos Santos

Filho, Frederico Dantas Vieira manifestaram justificativa de ausência para a referida
pleniiria. Deu-se início à reunião com os seguintes pontos: 1. Leitura e Aprovaçâo da
ata anterior: ata aprovada;2. Informes financeiros: No dia da reunião pleruiria os

valores foram os seguintes: saldo bancário em conta corrente R$ 14.278,61 e em conta

poupança R$ 463.421,79 e em conta pagamento R$ 8.354,94 e em conta investimento R§

200.165,55. O conselheiro tesoureiro Alberto de Jesus Orge Rocha trouxe dados

referentes ao acompaúamento financeiro da autarquia, informando que a taxa de

profissionais que ainda não fizeram o pagamento da anuidade 2023 é de 29,8Yo, relalo:u

as dificuldades do setor financeiro em realizar a recobrança diante dos entraves juntos a

BRC, Alberto relata que a redução na inadimplência é resultado de um trabalho conjunto

do setor financeiro e do juridico da autarquia a qual vem construindo estratégias para que

o CRP19 possa receber os valores em débitos de anos anteriores, informando que a

autarquia possui um valor a receber de R$ 1.387.107,76 referente a valores do ano de

2015 a2022 eP.$ 639.628,03 referente ao ano em curso. A conselheira Sara alertou sobre

os riscos de realizar ligação de cobrança ao profissional, justificando que pode se causar

um constrangimento ao profissional, para que isto posteriormente não se tome um

prejuízo para o conselho. Referente ao dado trazido pelo tesoureiro do CRPI9 sobre

pagamento em duplicidade por situação da recondução da diretoria do conselho, a

conselheira Karla relata que não foi somente questão de ausência de assinaturas da ata,

mais também uma situação de solicitar que a ata fosse construída a tempo para que não

incorresse na situação de bloqueio temporiirio da conta ocasionando o pagaÍnento em

duplicidade. A conselheira Adriana informou para a conselheira Karla que ficasse

tranqúla que a situação vivenciada não foi ocasionada pela ausência de assinatura da
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mesma. O conselheiro Alberto Orge relata que para o ano seguinte, a autarquia
providenciará a antecipação de documentos para que não veúa a ocorrer novamente tal
situação. O conselheiro Mário explicitou ao plenrírio que no mês de setembro o qual foi
apreciado na pauta a eleição para a diretoria do CRPI9, conforme legislação, tanto o
conselheiro, tanto a equipe do CRPI9 não tiúa a compreensão da urgência da ata da
referida união para continuidade dos processos de trabalho da autarquia, tendo todos sidos

surpreendidos pelo bloqueio temporário, poucos dias pós reunião pleruíria. A conselheira
Sara relata que não se sentiu bem pelo procedimento, ela explicita que as pessoas podem

ter a leitura que esta é contra a diretori4 entretanto ela afirma que não é neste lugar que

ela está. Ela afirma que tem coisas que ela não considera que estão sendo encamiúada
adequadamente, esta afirma que a ata poderia ter sido assinada no mesmo dia, sendo

encamiúada em outro dia para ela assinar, a mesma relata que fez contato com o
conselheiro secretário solicitando ajuste na ata, a qual foi realizado. A conselheira relata
que uma trabalhadora que não estava como referência para as devidas providencias

realizou contato com a conselheir4 solicitando que esta pudesse realizar a assinatura do

documento, explicitando suas motivações, tal situação poderia ter sido evitado se os

procedimentos fossem dados da maneira adequada. A conselheira Sara relata sobre a

importiincia da comunicação oficial, esta relata que a situação vivenciada por ela e a
conselheira Karla poderiam ter sido eütadas caso a instituição tivesse realizzdo a

comunicação oficial através de e-mail, encamiúando a ata por este tipo de ferramenta
para leitura/aprovação e posterior assinatuÍa de todos conselheiros pÍesente na referida

reuniao plenária; a conselheira relata que a comunicação oficial não deve ser whatsapp, a

qual a mesma compreende que a comrmicação oficial se dá através de e-mail. 3.

Inscrições e crncelamentos: 3.1 Inscrição principal de pessoas Íisicas; Ângela

Moreira de Alcantara; Andrea Alves Nascimento; Nair Dantas Torquato; Isadora

Figueiredo de Oliveira Maia; Encaminhamento: As inscrições acima mencionadas após

análise da iirea técnica do regional e do conselheiro secretrírio do CRP19 observou-se que

preenchem os devidos critérios para obtenção do registro profissional, tendo a plenária

seguido o voto pela aprovação. 3.2 Solicitação de reativação de inscrição: Clarissa

Maria Silva Barreto Encaminhamento: A inscrição acima mencionada após análise da

rírea técnica do regional e do conselheiro secretário do CRPI9 observou-se que

preenchem os devidos critérios para obtenção do registro profissional, tendo a pleniíria

seguido o voto pela aprovação. 3.3 Solicitação de inscrição secundária: Dordania de

Souza Rezende; Valnisia Vicente da Silva Barbosa; Jose Andressa Fragoso Pitombo.

Encaminhamento: As inscrições acima mencionadas após análise da rírea técnica do

regional e do conselheiro secretário do CRP19 observou-se que preenchem os devidos

critérios para obtenção do registro profissional, tendo a pleniíria seguido o voto pela

aprovação. O conselheiro André Mandarino realizou questionaÍnento referente a pessoas

que está trabalhando se dizendo psicóloga radicadas em outros países se dizendo

psicólogas, atendendo pela intemet, como é que faz? Isso é uma coisa que o federal

precisa discutir. A conselheira Karla relata que é importante o ponto trazido pelo

2 Bue' osvANDA oLIvEIRA vlÉlRA' N'128 I PEREIRA LoBo

cEP. : 4eo5o-s5o r liíàÃju)ii I re L : 17 e ) 321 a -2ela t 32 I 3-0e84

"'ol' 
tôlçõtõióoistt i c'Nrpr l3'033 843/0001-3ó



N §
Conselho Regional

' de Psicologia
rq'ReEião ISE

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85

86

87

88

89

90

91

92

93

94

95

96

97

98

99

100

101

702

103

104

105

106

707

108

109

110

111

rtz
113

Lt4

conselheiro André a qual ela afirma que o conselho precisa pensar que tem essas situações
aqui no estado, e não somente online e que tal fato também é presencial, Karla relata que
coúece gente que trabalha presencial e que a COF precisa fiscalizar neste sentido, porque
é de outro estado e não possui registro a diversos anos, Karla sugere também que fosse
solicitado aos gestores municipais a relação de profissionais que encontram trabalhando
nos municípios, o conselheiro Mririo relata que esta é uma eshatégia que já vem sendo

aÍiculada para que possÍrmos mapeaÍ e incidir com ações do conselho junto aos

municípios. 3.4. Solicitação de inscrição pessoa jurídica: foram realizadas 4 inscrições
de pessoa jurídica a saber: SOMAR Espaço Terapêutico; Clínica do Siqueira Ltda;
Existencialismos - Psicologi4 Educação e Treinamento Ltda; Angélica de Fátima
Piovesan; Encsminhamento: aprovadas, seguindo parecer das ifueas técnicas. 4.
Proposta de GT: referente a solicitação de criação de GT intitulado "Psicogerontologia,
envelhecimento e velhice". Encaminhamento: O pleniírio deliberou que fosse solicitado
novamente o projeto de criação de GT diante que o arquivo se encontrava corrompido,
para apreciação em nova reunião plenríria- 5. Minuta da Resolução sobre Câmara de
Mediação: refere-se à apreciação da minuta da resolução sobre câmara de mediação. Se

aprovada, nomear coordenador (conselheiro membro da COE) e coordenador adjunto
(membro da COE); Encaminhamento: rcalizada a leitura da minuta, foi apreciado o

documento sendo este sido aprovado sem alterações, tendo sido nomeado o conselheiro

e membro da COE Alberto de Jesus Orge Roch4 o coordenador da câmara de mediação

e o membro da COE Edson João da Silva nomeado como coordenador adjunto, e sendo

nomeado Rafael Lima Carvalho assessor técnico e juridico da câmara de mediação.6.

AGENDAMENTO PLENÁRIA ÉrfCl - pnOCESSO 2/2018: A conselheira Adriana

Gomes com o objetivo de realizar o agendamento do julgamento ético disciplinar do

processo 1/2018 solicita ao pleniirio a indicação de data para realiza*ão da referida

plenríria étic4 além de definição de nomes de conselheiros para participação da referida

plentlLria; Encaminhamento: o plenário sugere a data do dia 20 de dezembro; sendo os

nomes dos conselheiros Adriano Ferreira Barros, Adriana Gomes do Nascimento, Alberto

de Jesus Orge Rocha, Aline Souza Coelho (relatora), Sara Santos Silva, Sônia Maria

Santos Ferreira definidos para referida plenrá.ria ética. 7. PROCESSO 0412019 refere-se

a análise do parecer da Comissão de Orientação e Ética referente ao processo número

0412019 a qual a referida comissão sugere abertura de processo disciplinar ético;

Encaminhamento: Após debates, as (os) conselheiras (os) do Plenário do CRP-SE

presentes, por 09 (nove) votos favoráveis e uma abstenção pela instauração do processo

disciplinar ético, conforme propôs a COE em seu parecer, tendo em vista o seguinte fato

imputado à psicóloga: Ausência da estrutuÍa e do conteúdo previsto para documento do

tipo relatório psicológico, os dispositivos considerados infringidos são: AÍ. 2o alínea "q",

Art. 90 e Art. 20 do Código de Ética Profissional do Psicólogo (Resolução CFP no

010/2005); Artigos. 53, 54 e 55 e Art.56 incisos II e VII da Resolução CFP n" 003/2007.

8. PROCESSO 0212020t refere-se a anrílise do parecer da Comissão de Orientação e

Ética referente ao processo rrumero 0212020 a qual a referida comissão sugere abertura
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de processo disciplinar ético; Encaminhamento: diante do parecer produzido pela coE
a plenária deliberou pela abertura do processo disciplinar ético por 0g votos fávoráveis,
01 pelo arquivamento e uma 01 abstenção os dispositivos considerados infringidos são:
Art. 2o alínea "q", Art. 9o e Art. 20 do código de Ética profissional do psicólogo
(Resolução cFP n" 010/2005); Artigos. 53, 54 e 55 e Art.56 incisos II e vII da Resoluçáo
cFP n'003/2007. 9. PRocESso 3/2018. Trata-se do processo investigativo no 03/2018,
cuja requerente de oficio é a comissão de orientação e Fiscalização (coF), a coE propõe
o arquivamento do processo investigativo n" 03/2018, considerando que com o
fechamento da clínica hndam tarnbém as irregularidades anteriormente encontradas. Tal
proposta de arquivamento segue o disposto no art. 68,a1ínea b, do Código de
Processamento Disciplinar (Resolução CFP no 1 l/2019).Encaminhamento: Após
debates, ACORDAM, as (os) conselheiras (os) do plenririo do CRp-SE presentes, por
unanimidade de votos, pelo arquivamento do processo investigativo, conforme propôs a
coE em seu parecer, tendo em vista que após as diversas tentativas de contato realizadas
não foi encontrado nenhum sinal de funcionamento da clínica em questão e com o
fechamento da clínica findarn as inegularidades antes encontradas. 10. O que ocorrer:
l0.l O conselheiro Míírio relata que no dia seguinte a plenifu.ia este participará de reunião
de alinhamento das diretorias do nordeste com o objetivo de fortalecimento da região
nordeste frente as pautas a serem apreciadas pelo sistema conselhos. 10.2 A conselheira
Sara Íelata que após leitura do regimento intemo do CRPI9 observou que na página 7 o
aÍigo l8 relata que a presidência da COE não deve ser membro da diretori4 o conselheiro

André relata que não se enquadra o ponto trazido diante que a diretoria ampliada é um
modo estratégico que não se tem previsto em regimento. 10.3 A conselheira Sara

apresentou ao pleniírio a aÍte e a programação do SEMPRI, evento a qual ocorrerá nos

dias 23 e 24 de novembro. solicita suporte para dilulgação para maior alcance da

categoria e pessoas interessadas. O conselheiro Jameson perguntou sobre o local da

atividade, tendo a conselheira respondido que seria na UFS e que estava somente

aguardando informação de qual auditório seria realizada a atividade, e que assim que a

universidade deliberasse o auditório os inscritos receberiam e-mail informando o local.

Na ocasião o conselheiro Miirio ficou responsável para diálogo com a comunicação do

CRPI9 para disparar a arte nas redes sociais do CRP19. 10.4 A conselheira Karla
realizou informe sobre o 21 dia de ativismo esta relata que passou oficio para Adriano
(presidente do CRP19), pedindo a chancela para o GT de direitos das mulheres vinculado

a Comissão de Direitos Humanos realizasse os 2l dias de ativismo, começando no dia 20

de novembro no Dia Nacional da Consciência Nega e frnaliza 21 dias depois que no dia

l0 de dezembro pelo fim da violência contra as mulheres, sendo que esse dia 10 de

dezembro também é o dia dos direitos humanos. Então assim, durante esses 2l dias, todos

os dias, ocorrerão falas pelo fim da violência contra as mulheres a conselheira relata que

para abertura desses 21 dias, terá uma fala da conselheira do federal Alessandra Almeida.

No dia 10, a programação vai ser com o grupo batalá no parque da sementeira. A
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conselheira Adriana questionou se a conselheira possuía o projeto para análise, a qual a
conselheira Karla comprometeu-se em encamiúar por e-mail. O conselheiro Mário para

fins de encaminhamento da pauta propôs que este projeto pudesse ser encamiúado no

grupo do whatsapp da gestão, a qual a conselheira relatou que faltava alguns detalhes e

que se comprometeria no envio. Karla questionou se teria a possibilidade de garantir água

para o batalá, a qual o plenríLr:io considerou que sim haveria possibilidade. Nada mais

havendo a tÍatar essa reunião plenríria encerou-se as 18 horas e 03 minutos, sendo

lavrada essa ata, que será assinada por mim, Mário Silvio de Souza Fraga (CRP19/3000),

conselheiro secretário e pelas(os) demais conselheiras(os) presentes

AracajúSE, 18 de novembro de 2023
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